

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2025

No.2

令和7(2025)年 6月 27日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

大阪・関西方博 5・6年 6/12

ねんせい つづ
3・4年生に続いて、5・6年生も遠足で大阪・関西方博を訪れました。学校
ねんせい えんそく
もりのみやえき おうふく ゆめしまえき
から森ノ宮駅まではバスで往復、夢洲駅へは子ども専用列車を利用しました。まず
おおやね うえ かいじょう
大屋根リングの上から会場をながめながら西ゲート近くの「未来
とし いどう
の都市」パビリオンへ移動しました。15種類のアトラクションが
たいけん おお
体験できる大きなパビリオンで、未来都市の様子やゲームなど、グ
さまさま けんがく
ループごとに様々なコーナーを見学していました。万博会場にたくさんのパビリ
オングあるのを見て、「また来たい！」と言っていた子も多かったです。「夏パス」
りょう い きかい
など利用して行く機会のある方は、暑さ対策とたっぷりの水分をお忘れなく！



eMETRO MOBILITY TOWN 3・4年 6/13

ばんぱく あ
万博に合わせて期間限定で開催されている「eMETRO MOBILITY TOWN」を
けんがく みらい こうつう せいかつ まな たいけんがた
見学しました。未来の交通や生活を学ぶ体験型のテーマパークです。未来の大坂のプロジェクトマッピングや、大阪の
こうつう れきし じくう じぶん
交通の歴史をたどるバーチャル時空ツアー、自分でデザイン
の もの した乗り物がレースをするアトラクションなどをグループで
けんがく じどううんてん たいけんじょうしゃ だいにんき
見学しました。自動運転バスの体験乗車も大人気でした。暑い中でしたが、ゆっ
じかん たの
くり時間があったので、それぞれのブースでの体験を楽しんでいました。



たてわり班あそび 6/24~6/27

あき はん
秋のたてわり遠足に向けて、たてわり班の活動が活発に行われています。15分
やす ひるやす はん
休みや昼休みに、たてわり班で「おにごっこ」「ドーンじゃんけん」「ハンカチおと
し」などの遊びを行いました。高学年がやさしく接してくれて、下の学年の子
たの あそ はん なかま
もたちも楽しく遊んでいます。班の仲間ともっとなかよくなれますね。

本日(ほんじつ)の
トピックス

地下鉄の歴史



おおさかし ちかてつ
大阪市の地下鉄ができたのは1933年で、なんと90年以上前！日本
ばんめ ふる ちかてつ さいしょ
では2番目に古い地下鉄です。最初にできたのは御堂筋線で、梅田と
しんさいばし あいだ はし
心斎橋の間に走りました。地面の下を電車が通るなんて、きっとみんな
びっくりしたでしょうね。今では大阪の街を移動するのに欠かせない
の もの いちばんあたら えき はんぱく もよ
乗り物になりました。一番新しい駅は、万博の最寄りの夢洲駅です。

田川小学校ホームページへ！ 学年のできごとや写真はこちら！

田川小学校

